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Depilarse con cuchilla hace que
salgan pelos más gruesos.
¿Verdad o mito?

Durante el invierno son muchas las personas que prefieren depilarse con cuchilla antes que ir a
un centro de estética, ya que no enseñamos tanto el cuerpo y también porque es mucho más
económico. Habréis escuchado en más de una ocasión que depilarse con cuchilla es malo, ya que
hace que los pelos salgan más gruesos. Pero, ¿es verdad o un mito?

Se trata de un mito, ya que depilarse a ras de piel no hace que los pelos salgan más gruesos,
es simplemente una percepción equivocada. El vello siempre crece en la misma proporción,
simplemente parece que haya más vello porque cortamos el pelo y no lo arrancamos
directamente desde la raíz.

En resumen, el vello no se hace más grueso ni se pone más oscuro si nos afeitamos, sino que
simplemente se trata de una percepción visual por la forma en la que crece, que no es uniforme ni
se da al mismo tiempo ni ritmo.
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